
第 1回本庄総合公園基本計画見直し懇談会 主な意見と対応方針（案） 平成 28年 11 月 24 日

区 分 主な意見 対応方針（案）

対象区域の拡大有無 ・公園区域を現在よりも広げることは検討しているか。 ・現在より公園区域を拡大することは考えていない。

駐車台数の検討 ・現在でも大きな大会やイベント時には駐車場が不足している

状況である。

・未整備区域に運動施設を整備すると、さらに駐車場が不足す

ることには心配がある。

・現在の駐車可能台数より減らさないよう検討いただきたい。

・現在の駐車台数が極力、確保されるように検討したい。

調整池の手法 ・調整池について、地表に整備する以外に、地下に整備する手

法もある。

・ご意見も参考にしながら、調整池の計画を検討したい。

屋外運動施設の整備 ・競技人口が多いにも関わらず、本庄市に整備されていないサ

ッカー場を整備することが良いのではないか。

・他の競技と比較して整備後の利用率が高くなると思われるた

め、サッカー場を整備することが良いのではないか。

・芝生のサッカー場ができれば、けがも少なくなり、大会等で

の利用も多くなる。

・特に小中学校の子どもに対して、サッカーの人気が高いこと

から、サッカー場を整備することが良いのではないか。

・サッカー場の外周に 400m トラックのある陸上競技場を配置

して、サッカーと陸上の両方ができると良いのではないか。

・もし陸上競技場を整備するのであれば、公認記録を計測でき

る 400n トラックを確保する必要がある。

・陸上競技場は、施設利用がそれほど多く見込めず、維持管理

の負担の方が大きくなる心配もあるのではないか。

・大規模災害時に仮設テント等の設置場所としても利用できる

ような施設として検討いただいてはどうか。

・敷地の制約、調整池整備の必要性から、サッカー場と陸上競

技場の兼用施設を整備することはできない。

・意見交換の結果、懇談会としてはサッカー場を整備する方向が提

示された。

・事務局で、サッカー場、調整池、駐車場を含めた配置計画につい

て検討したい。



南北駐車場間の連絡道

路

・公園内の北側と南側の駐車場の間が分断されており、使い勝

手が悪いという意見がある。

・大会時に多くの荷物を持って、遠くの駐車場から会場まで移

動するのは、非常に大変である。

・公園南北の駐車場間を行き来できるよう、公園の区域外に隣

接して道路を整備するなど、対応はできないか。

・本懇談会とは別に、自治会より公園を南北に通行できる道路

の維持・整備について、以前から要望している。

・公園区域外の意見であるが、南北駐車場の間をつなぐ連絡道路の

整備要望について、みなさまからのご意見として承りたい。

・関係機関に対して、男堀川を横断する橋を整備することは可能か

確認したい。

遊戯施設のあり方につ

いて

・子育てグループの意見を大事にして、検討していってはどう

か。

・整備する施設について、事故の危険がないか、どのような管

理ができるか、どのような楽しみができるかという観点より

検討する必要がある。

・比較的良い遊具があるが、水たまりができているなど管理が

行き届いていない面があると感じる。

・親と一緒に遊ぶのであれば、ターザンロープやアスレチック

など、ある程度の危険は許容すべきではないか。

・公園に見守ってくれる人がいて、有料の喫茶スペース等があ

れば、お母さんも安心できるかと思った。

・小学校低学年までの利用を想定したい。

・子育てグループと意見交換する機会を持って、遊戯施設検討の参

考としたい。

・その他意見についても、みなさまからのご意見として承り、参考

にしながら遊戯施設を検討したい。

ふわふわドームについ

て

・子どもがふわふわドームで遊ぶことが好きである。

・どのお母さんに聞いても、ふわふわドームの要望が第 1位で

ある。

・目玉となる施設として、大きなふわふわドームを整備しては

どうか。

・現在、遊具のあるわんぱーくの中でなく、芝生広場にふわふ

わドームを整備することはどうか。

・ふわふわドームは、利用時間の制限や必要な管理等も考えて

いく必要があるのではないか。

・ふわふわドームの整備について、検討していきたい。

水遊び場について ・噴水が出る広場もあってはどうか。 ・水遊び場の確保について、検討していきたい。



・本庄市にプールがないため、水遊び場は必須だと思う。

・過去に若泉運動公園でのワークショップでも、水遊び場を整

備する意見が出ていたが、反映されなかった経緯がある。

日陰・雨除けについて ・真夏などに日除けができる場所があれば、若いお父さんやお

母さんも公園に来るのではないか。

・雨の日でも、遊べる場所があると良いのではないか。

・日陰や雨除けとなる遊び場について、検討していきたい。

屋内の遊び場について ・雨の日でも、遊べる場所があると良いのではないか。

・小学校跡施設など、建物の中で土日も遊べる有料施設がある

と良いのではないか。

・今回計画では、屋内で遊べる施設整備は対象としていないが、み

なさまからのご意見として承りたい。


